

当社が、JR 東日本から感謝状を授与されました

～福島県沖地震による新幹線の通常ダイヤで運転再開への対応について～

当社(本社：東京都港区 代表取締役社長：高木 明人 以下、テクノレント)が、東日本旅客鉄道株式会社(本社：東京都渋谷区 代表取締役社長：深澤 祐二 以下、JR 東日本)から昨年7月に続き感謝状を授与され、6月13日、テクノレント本社で贈呈式が行われました。

テクノレントは、パソコンや計測器・測定器などのレンタル事業のほか、計測受託にも携わってまいりました。2022年3月16日に発生した福島県沖地震に伴う復旧作業後の架線の健全性について調査し、通常ダイヤでの運転再開に貢献いたしました。通常運行時の時速320kmで走行しながら測定ができるように、車両の仕様変更から携わり、通常点検から有事まで新幹線の安心・安全な運行を支えています。今回も昨年に続き、運転再開のため、スピーディーに測定実施を完了したことについて評価していただき、このたび感謝状が授与されました。

テクノレント・高木は「当社事業が、社会インフラの一助として貢献でき、災害復旧にお役にできたことを喜ばしく思う。より身近な取り組みではフードロス削減など、SDGs 達成に向けたさまざまな取り組みを行っており、今後も持続可能な社会の実現に向けた取り組みに励んでまいりたい」と述べました。



(写真左から)

- ・テクノレント インダストリー営業本部 営業二部 井出
- ・JR 東日本 常務執行役員 新幹線統括本部長 鉄道事業本部副本部長 池田様
- ・テクノレント 代表取締役社長 高木
- ・テクノレント インダストリー営業本部 営業二部 樋村

以上